

Editorial

El compromiso de IUACJ con el perfeccionamiento académico de la colectividad profesional de Educación Física, Recreación y Deporte se materializa en el nuevo número de nuestra Revista.

Así el lector encontrará un amplio espectro de temas en las áreas de Salud, Educación Física, Entrenamiento, Deporte Escolar, Fisiología del ejercicio, entre otros, evaluados en un proceso doble ciego por el Comité Editorial, integrado por representantes extranjeros y nacionales. También queremos destacar, que en este número contamos con un aporte de profesionales formados en el Máster en Rendimiento Deportivo, Tecnificación y Alto nivel (RETAN) realizado en conjunto con la Universidad de Barcelona, lo cual ratifica el pensamiento institucional que la realización y promoción de ofertas educativas de posgrados, deriva en la visibilidad y enriquecimiento de la producción académica.



El fortalecimiento y continuidad de la publicación nos obliga a generar nuevos avances editoriales. Es así, que como miembros de la primera Comisión Directiva de AURA (Asociación Uruguaya de Revistas Académicas), hemos trabajado en la gestión del DOI (Digital Object Identifier) para el 2017, lo cual nos garantizará la localización, disponibilidad y preservación de nuestros artículos en línea.

Es de destacar también, que la revista se ha consolidado en su formato electrónico, pudiendo consultarse en línea desde el sitio web www.revistasiuacj.edu.uy. El software utilizado para la migración ha sido OJS (Open Journal System), el cual nos abre nuevas posibilidades de difusión, visibilidad y preservación del contenido, tanto para autores como para la propia publicación.

Es oportuno resaltar importantes novedades del Instituto. A partir de abril del año 2016, inauguramos una nueva sede en la ciudad de Punta del Este, departamento de Maldonado (que se ha transformado en un nuevo polo educativo del país), donde se desarrollan nuestras carreras básicas: Licenciatura en Educación Física, Recreación y Deporte, Tecnicaturas de varios deportes, agregándose en los últimos meses el inicio de un Máster en Alto Rendimiento en Deportes de Equipo elaborado en conjunto con el Centro de Estudio en Deportes de Equipo de Barcelona, España.

Simultáneamente y respondiendo a recomendaciones del Ministerio de Educación y Cultura (MEC), está en trámite, otro Máster en Educación Física a lanzarse en abril de 2017; en consonancia con nuestra política de ofrecer más oportunidades a nuestros docentes y quienes quieran acompañarnos, en aras del crecimiento académico en su formación.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Oscar Schiaffarino'.

Dr. Oscar Schiaffarino
Decano